



HAMBURGISCHER  
**RICHTERVEREIN**

## PRESSEERKLÄRUNG

### **Zum vorzeitigen Ausscheiden des Generalstaatsanwalts**

Der Hamburgische Richterverein, der größte Berufsverband der Richter und Staatsanwälte in Hamburg, stellt fest: Berichterstattung und Kommentare einzelner Hamburger Tageszeitungen im Zusammenhang mit dem vorzeitigen Ausscheiden des Generalstaatsanwalts aus dem Amt arbeiten mit Zuspitzungen und Übertreibungen. Die Verfasser nehmen so billigend in Kauf, grundlos das Vertrauen der Bevölkerung in die Funktionsfähigkeit der Hamburgischen Strafjustiz zu erschüttern.

Bei aller sachlicher Kritik, der sich ein jeder Behördenleiter auch in der Öffentlichkeit stellen muss, befremdet die Art und Weise, wie mit der Person und dem Amt des Generalstaatsanwalts umgegangen worden ist.

Der Hamburgische Richterverein hat in den vergangenen Jahren in vielfacher Weise konstruktiv mit Generalstaatsanwalt von Selle zusammengearbeitet. Die Diskussionen waren immer – auch trotz teilweise durchaus unterschiedlicher Auffassungen – von persönlicher Wertschätzung und gegenseitigem Respekt geprägt.

Hamburg, 17. Juli 2015

Der Vorstand